

### Guaymas y Empalme captarán más recursos por esta clasificación



CD. DE MEXICO, 30 de Noviembre de 2015.- Con el fin de darle seguimiento a la reactivación de la zona Guaymas – Empalme dentro del fondo metropolitano, y buscar la reasignación de recursos de manera inmediata para dicha área, la Diputada Susana Corella se reunió con Rodrigo Reina Liceaga, jefe de la Unidad de Apoyo Técnico de la Secretaría de Hacienda federal.

La legisladora sonorensa, explicó que desde el año 2010 se decretó a dicha área como zona metropolitana y para el presupuesto de 2011 se le asignaron recursos del fondo metropolitano, pero no fueron ejercidos y desde entonces la zona de Guaymas y Empalme quedó excluida por incumplimiento de las reglas de operación.

“Lamentablemente quedamos fuera de este fondo desde el 2011, lo cual es una lástima por todos los apoyos y beneficios que nos corresponden, entonces ahora estoy peleando porque seamos reactivados dentro del fondo metropolitano y que a partir del año entrante seamos tomados en cuenta”, destacó.

La también integrante de la Comisión de Desarrollo Metropolitano, se comprometió también a

## **Avanza reactivación de zona metropolitana**

Escrito por Comunicado

Lunes 30 de Noviembre de 2015 21:09

---

impulsar las otras las otras zonas metropolitanas que tiene Sonora, como lo son Hermosillo, Miguel Alemán, San Pedro, Villa de Seris y Navojoa, Huatabampo y Etchojoa.